

ABSTRAK

Skripsi yang berjudul Analisis Implementasi Pembiayaan *Muḍārabah* (Studi Kritis Penentuan Nisbah Bagi Hasil dan Penyelesaian Pembiayaan *Muḍārabah* Bermasalah BMT Bina Ummat Sejahtera Cabang Tuban) adalah hasil penelitian lapangan untuk menjawab pertanyaan : bagaimana penentuan nisbah bagi hasil pembiayaan *muḍārabah* di BMT Bina Ummat Sejahtera Cabang Tuban? Bagaimana penyelesaian pembiayaan *muḍārabah* bermasalah di BMT Bina Ummat Sejahtera Cabang Tuban?

Penelitian ini merupakan jenis penelitian kualitatif yang menggunakan analisis deskriptif analisis yaitu mendeskripsikan serta menganalisis data yang penulis peroleh dari wawancara dan dokumentasi serta melakukan penelitian di BMT Bina Ummat Sejahtera Cabang Tuban mengenai penentuan nisbah bagi hasil pembiayaan *muḍārabah* dan penyelesaian pembiayaan *muḍārabah* bermasalah di BMT Bina Ummat Sejahtera Cabang Tuban.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa penentuan nisbah bagi hasil di BMT BUS menggunakan metode *revenue sharing* dan penyelesaian pembiayaan *muḍārabah* bermasalah di BMT BUS melalui 3 tahapan, yaitu : penjadwalan kembali, pemberian keringanan angsuran, melalui eksekusi jaminan. Mekanisme bagi hasil dengan menggunakan *revenue sharing* masih menguntungkan pihak *ṣahibul māl* dan pihak *muḍarib* masih merasa dirugikan, karena bagi hasil yang diterima oleh *muḍarib* masih harus dikurangi biaya operasional.

Penyelesaian pembiayaan *muḍārabah* bermasalah di BMT BUS masih belum sesuai dengan yang tertera dalam Fatwa Dewan Syariah Nasional tentang pembiayaan *muḍārabah*, meskipun langkah-langkah yang dilakukan sudah benar.

Berdasarkan hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi bahan informasi dan masukan bagi pihak-pihak yang berkepentingan supaya dalam menentukan nisbah bagi hasil pembiayaan *muḍārabah* disesuaikan dengan Fatwa Dewan Syariah Nasional tentang pembiayaan *muḍārabah*, agar tidak ada pihak yang dirugikan dan terciptanya prinsip keadilan.

Kata Kunci : *Bagi Hasil, Pembiayaan Muḍārabah bermasalah, BMT BUS.*